

Zum Tod von Dr. Peter Kersten

Mit Bestürzung haben wir die Mitteilung von Frau Kersten zum völlig überraschenden Tod ihres Mannes am 9.8.2007 zur Kenntnis erhalten. Wir sprachen ihr unser aufrichtiges Beileid aus. Dr. Peter Kersten erlebte seinen 65. Geburtstag am 2. September nicht mehr.

Peter Kersten kam am 3.2.2004 als Mitglied zur BAV. Er überraschte uns mit der Ankündigung eines Vortrages auf unserer BAV-Tagung in Heidelberg im September 2006. Eine spontane Anmeldung eines Vortrags ist wirklich selten. Sie zeigte wie auch der Vortrag, dass Peter Kersten sich voll der Beobachtung der Veränderlichen zugewandt hatte. In Heidelberg stellte er uns seine ersten CCD-Messungen am Veränderlichen AE Uma vor, mit akribischer Darstellung und Beurteilung der Ergebnisse.

Im Gespräch mit unseren Beobachtern erkannte er, dass er alles richtig machte und wurde im Beobachten bestärkt. Es folgten weitere Beobachtungen mit 27 Ergebnissen bis zum 28.3.2007. Wir bedauern sehr, dass sein Tod seiner erfolgreichen Entwicklung bei der Beobachtung der Veränderlichen ein jähes Ende bereitete.

Wir trauern mit seiner Frau und den Sternfreunden der Stuttgarter Sternwarte, deren Mitglied er ebenfalls war. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen unserer Mitglieder der

BAV Vorstand